

地域とつながる学習:(総合的な学習の時間)

～中学部1・2年生 レッツ！エンジョイ！スナッグゴルフ！～

中学部は総合的な学習の時間などを使い、毎年池内地域の方々と様々な形で交流を行うなどして、地域とつながる学習に取り組んでいます。

9月20日(金)には、中学部1・2年生が池内地域の方々と体育館で「スナッグゴルフ」を行いました。当日に向けて、9月6日(金)には、池内地域の方々にコーチ役として練習に参加していただき、グラウンドでグラウンドゴルフの練習をしたり、9月13日(金)には、雨天や猛暑を想定して室内でスナッグゴルフの練習をしたりして交流してきました。

当日は、グラウンドでのグラウンドゴルフ大会を計画していましたが、猛暑のため体育館でのスナッグゴルフ大会に変更して行いました。池内地域からは10名の方に参加していただき、お互いに自己紹介をしたあと、5班に分かれ一緒にコースを回りました。距離やゴールのスナッグフラッグの位置を変えるなど様々なコース設定があり、そのコースをいかに攻略するか！を地域の方と一緒に考えながら回り、親睦や交流を深めることができました。

今後も、地域の方々とつながりを大切に、生徒たちにとっても地域の皆様にとっても豊かな関わりがどんどん広がるよう学習を積み重ねていきます。



パッティングは慎重に！



ホールインワンをねらって！



水分補給をしながら！



残り30cm頑張れ！



あと少しでホールアウト！



ゴールの位置を指差して確認！



このホールは距離がある！



冷たいお茶をどうぞ！